
2 要闻2021年11月20日 星期六 E-mail:rbwztp@pdsxw.com 编辑 彭雪姣 校对 程照华

今 日 天 气

白天到夜里阴天有小雨，西部山区有雨夹雪或小雪，偏北风3

级左右，最高气温12℃，最低气温8℃

本报讯 （记 者 程 颖）11 月 19

日上午，市 政 协 副 主 席 李 建 华 到

鲁 山 县 对“ 关 于 提 升 我 市 食 品 安

全 工 作 水 平 的 建 议 ”重 点 提 案 进

行督办。

李建华先后到鲁山县兴源中

学、蜂库商贸有限公司、河南沣瑞

食 品 有 限 公 司 、金 玺 堂 饭 店 的 食

堂和食品加工间，详细了解食品生

产过程、食品安全管理等情况。

在随后召开的座谈会上，市市

场监督管理局负责人通报了提案

办理情况，提案人对提案办理情况

进行了点评，部分市政协委员对食

品安全工作提出了意见和建议。

李建华强调，食品安全关系群

众的生命健康。各相关部门和单

位要高度重视，加大食品安全法律

法规的宣传力度，提高从业人员的

食品安全意识，形成全民重视、参

与、监督的良好社会氛围。要强化

监管，紧扣食品安全的生产、加工、

流通、餐饮等关键环节，织密全链

条、全环节、全过程监管网。要用

好“互联网+”等手段，不断提高标

准 化 、规 范 化 管 理 水 平 。 要 增 强

责 任 意 识 ，加 强 食 品 安 全 监 管 队

伍 的 培 训 ，切 实 提 升 人 员 素 质 和

监管水平。承办部门还要增强做

好 提 案 办 理 工 作 的 主 动 性 ，继续

以实事求是的态度推进各项提案

办理的落实。

李建华在鲁山县督办重点提案时强调

提高食品安全意识 强化餐饮源头管控

本报讯 （记者蔡文瑶）“和以

往 不 同 ，今 年 在 我 市 也 设 置 了 考

区，这是我市第一次成为国家公务

员考试考区，是对我市考录工作的

充分肯定。”11 月 19 日，记者从市

干部考试中心获悉，中央机关及其

直属机构 2022 年度考试录用公务

员笔试将于本月 28 日举行，目前，

人社、卫健、公安等部门的工作人

员已经行动起来，各项准备工作都

在有序进行中。

此次招考，全省共在郑州、开

封、洛阳、平顶山、安阳、周口、济源

7 个城市设置考点。平顶山考区共

9018 人考试，设置 8 个考点 302 个

考场。其中一类考生（中央机关及

其省级直属机构综合管理类职位）

1069 人，36 场；二类考生（市（地）级

及以下直属机构综合管理类职位）

1600 人，54 场；三类考生（行政执法

类职位）6349 人，212场。

我市的 302 个考场均是标准化

考场，每个考场都配置有摄像头、

语音播报系统、互联网授时系统、

屏 蔽 系 统 等 设 备 ，将 对 考 试 全 环

节、全考场实时监控。

11月 28日考试 9018人参加

国考首次在我市设置考区

本报讯 （记者卢晓兵）11月 19日，记

者从市公安局交管支队获悉，我市在市

城乡一体化示范区新增一处不礼让行人

抓拍点位。

据市公安局交管支队秩序大队副大队

长郑温平介绍，未来路与长安大道交叉口

南 100 米路东是蓝湾小学的入口，许多在

路北侧蓝湾新城小区居住的孩子都在该校

上学，此处的斑马线是孩子们上下学的必

经之路。为保障孩子们的道路交通安全，

该局在此处增加了不礼让行人抓拍点位。

交管部门提醒市民：驾驶机动车行

至此处时，如遇行人通过未停车让行，根

据省道路交通安全条例规定，将面临罚

款 200元扣 3分的处罚。

我市新增一处不礼让行人抓拍点位

应市民诉求，赶在降温前，11 月 19 日，

记者联动平顶山热力集团，兵分“三路”到

市区一些用户家中探“冷暖”。

入户 10多个家庭，发现温
度冷热不均

当天，三路记者分别前往新城区蓝湾

新城小区、市中院家属院，新华区劳模小

区东院、西院，卫东区鸿翔小区、平顶山供

电公司家属院（东院），到 10 多个用户家实

地探测，发现暖气温度冷热不均。

市民翟女士家住蓝湾新城小区 7 号

楼，此前反映家中卫生间的温度较低。上

午 9 点多，翟女士家的温度计显示室内温

度 23.2℃。“这还是开窗透气了一阵，早上

温度更高！”翟女士告诉记者，她家里装的

是地暖，供暖后其他房间都挺暖和，就是

卫生间温度较低，18 日热力集团工作人员

专门到她家“把脉问诊”，现在卫生间也暖

和了起来。

同样在新城区，市中院家属院 4 号楼

史先生家室内温度一直不高，暖气片摸起

来只是“温温的”。

在劳模小区西院 10 号楼李先生家，室

内温度为 22℃。“今天天气不错，再者我们

这几层楼的循环泵是新系统，今年冬天暖

气应该没问题。”李先生说。

而在一路之隔的劳模小区东院 5 号楼

左女士家，暖气片摸上去不暖。“家里有老

人、幼儿，特别希望今年冬天暖气情况改

善一下。”左女士说。

在鸿翔小区西院二单元一居民家中，室

内温度为 20.5℃。该居民说：“温度还可以，

我年纪大了，温度太高了闷气，也不舒服。”

在平顶山供电公司家属院（东院）二

单元一户居民家里，该居民家里只有其中

一个卧室的暖气片温温的，其他 3 处暖气

片都是凉的。

温度偏低原因多为排气不
畅、滤网堵塞

蓝湾新城小区 7 号楼翟女士家卫生间

如何能由“温”到“暖”？据平顶山热力集

团新城区供热分公司副经理温亚博介绍，

11 月 18 日接到反映后，工作人员上门为翟

女士家清洗了入户除污器，并检查了卫生

间采暖情况，发现卫生间安装的背篓式暖

气片循环不畅，存在气堵现象。工作人员

当即打开散热器上的排气开关实施排气

作业。暖气片循环畅通后，卫生间温度很

快升了上来。

11 月 19 日，在市中院家属院 4 号楼史

先生家，经热力集团工作人员检查发现，

暖 气 片“ 温 温 的 ”的 原 因 同 样 是 排 气 不

畅。工作人员当即打开史先生家的暖气

片逐一进行排气。随后，他们又为史先生

家清理了滤网。随后，史先生家的温度很

快上升到了 21.7℃。

对于平顶山供电公司家属院（东院）二

单元居民家“暖气不热”的问题，热力集团

负责处理平顶山供电公司家属院（东院）用

户用热问题的片区站长周本营通过检查发

现，该居民家暖气不热也多是没有排气造

成的。随后，周本营打开卫生间暖气片放

气阀门，不一会儿暖气片就热了。“放气时，

可以每一处暖气片都放，也可以选择位置

最高的暖气片放。”周本营提醒说，因为没

有放气而造成暖气片不热的情况很多。

在去劳模小区东院 5号楼用户家前，新

城区供热分公司副经理李见林以及该分公

司巡操三班班长许会林和工作人员先对住

户所在楼层的楼栋管道井进行了排气。现

场，伴着杂质的水很快流了出来。在该用

户家中，工作人员又对其暖气片进行了放

气处理。过了一会儿，温度趋好。

此外，在几家使用地暖的用户家中，

工作人员还帮用户清理了滤网。“滤网堵

塞也是造成暖气温度偏低的主要原因，只

要用户有需要，我们就会上门帮助解决。”

李见林说。

入户探暖还发现，房屋处于拐角、家

里有落地大窗等情况的用户家里暖气温

度也会受影响。“这些情况虽然有助采光

但是不利于保温，在寒冷天气里热量流失

较大，影响采暖效果。”温亚博说。

三种方法服务用户，帮助
解决供热问题

19 日上午 9 点半，李见林及许会林等

工作人员联动记者入户时，他们已经工作

了将近 3 个小时。“昨天晚上 11 点多回去，

早晨 6 点多就出门了，按照工单上的顺序

一家一家入户检查。”许会林说，这些天几

乎天天如此。

在去劳模小区的路上，李见林要找店

铺买手机充电线。“早晨充满电出门，现在

只剩下 4％的电了，近 3 个小时已经接了

40 多个工作电话。”李见林说，得赶紧充上

电，不能耽误解决供热问题。

而为蓝湾新城小区 7 号楼翟女士家处

理暖气问题的工作人员是利用中午吃饭时

间去的。“趁中午时间家里有人，工作人员

来了，忙了一中午，饭都没吃。”翟女士说。

据热力集团工作人员介绍，用户家中

暖气不热的原因是多方面的，如室内管线

过细、老化、结垢、堵塞，管线连接不合理，

管件节流（如铝塑管连接件）、循环不好，

室内散热设备数量及散热面积不足，房屋

保温性能不好等。此外，现在是供暖水循

环初期，管道内存在大量气体，需要排气，

用户发现家中暖气片不热可适当放气。

为进一步提高集中供热服务质量，今

年，热力公司对市区的直供用户实行分区

管理。

“我们免费上门检查，帮助解决供热

问题。”热力集团提醒广大用户，如果家里

暖气温度低，可拨打平顶山热力集团客服

电 话 96966、2110000、3110000，或 直 接 联

系所属片区站长，预约工作人员上门进行

帮 助 。 此 外 ，今 年 热 力 集 团 还 联 动 市

12345 民呼必应热线办，采取“热力专员”

驻扎热线办办公的方法来为市民解答用

暖问题，市民也可以拨打市 12345 民呼必

应热线进行询问。

（本报记者 毛玺玺 王代诺 王桂星）

暖气不热原因多为排气不畅滤网堵塞
记者联动热力集团探暖情况来了——

目前平顶山市（含县域）电力杆
塔附挂线缆现象普遍存在，且绝大多
数未纳入规范管控范围。线缆无序
附挂对电力杆塔及设备安全稳定运
行带来诸多安全隐患，严重时造成线
路倒杆断线，引发线路故障停电、设
备损坏甚至人身伤亡事故，同时还普
遍存在权责不清、无偿占用和影响市
容市貌等问题。

为了消除安全隐患、明晰线缆产
权、清理违规占用，平顶山供电公司
将按照《全国安全生产专项整治三年
行动计划》，依据《安全生产法》《电力
设施保护条例》等法律法规，决定在
平顶山市（含县域）范围内开展电力
杆塔附挂线缆安全隐患排查及确权
整治专项行动，声明如下：

1.自公告发布之日起，在平顶山市
范围内（含县域）的电力杆塔进行附挂
线缆施工的单位或个人，必须提前 5个
工作日到平顶山供电公司进行备案，

经同意后，提供完备的施工方案方可
实施。未提前备案擅自施工的，一经
发现，平顶山供电公司将立即进行清
理，由此造成的一切后果由建设单位、
施工单位或个人承担，如果因擅自施
工造成电力设施损坏或引发安全事故
的，将依法追究法律责任。

2.在 平 顶 山 市 范 围 内（含 县 域）
电力杆塔已经附挂的线缆，其产权单
位或个人请于 11 月 30 日前到平顶山
供电公司进行确权登记。11 月 30 日
之后未进行确权登记的，平顶山供电
公司将视为无主产权线缆进行清理
拆除，由此引发的一切后果及责任与
平顶山供电公司无关。

3.平顶山供电公司对电力杆塔上
附挂线缆情况开展全面排查，对排查
出存在有安全隐患的线缆，平顶山供
电公司对线缆产权单位或个人下发
隐患整改通知书，线缆产权单位或个
人需按照相关安全技术要求在隐患

整改通知书下发后的 5 个工作日内完
成整改，并经平顶山供电公司验收合
格。对逾期不整改或未完成整改的，
我公司将进行清理拆除，由此引发的
一切后果及责任与我公司无关。

4.对 于 所 有 在 电 力 杆 塔 上 附 挂
的 线 缆 ，请 产 权 单 位 或 个 人 于 12 月
15 前与河南思极科技有限公司签订

《电力杆塔线缆附挂租赁合同》和《安
全协议》，逾期未签订《电力杆塔线缆
附 挂 租 赁 合 同》和《安 全 协 议》的 线
缆 ，平 顶 山 供 电 公 司 将 进 行 清 理 拆
除，由此引发的一切后果及责任与平
顶山供电公司无关。

特此公告。

工作联系人：梁树华
电话：0375-8966370

国网平顶山供电公司
2021年 11月 20日

国网平顶山供电公司关于开展
“电力杆塔附挂线缆安全隐患排查及确权整治专项行动”的公告

我公司接受委托，定于 2021 年 11 月 29 日 10
时在我公司 5 楼拍卖厅，依法定程序公开拍卖：1.
煤矸石混合物一批（保证金 20万元）；2.报废设备
残体、废旧物资一批（保证金 20万元）。

该拍卖标的对竞买人有相关资质要求及新冠疫情
防控要求，达不到资质要求的意向人不能取得竞买资
格。本次拍卖会不接受自然人及联合体报名。

标的的详细资料、竞买人资格要求及竞买须知，
请到我公司查阅。有意竞买者，通过竞买资格审验
的，竞买保证金到达指定账户后，请携带有效证明文
件，于 2021年 11月 26日 16时前到我公司办理拍卖会
报名手续，参加竞买。竞买不成功或拍卖会因故延期
或取消，保证金全额无息退还。

报名截止时间:2021 年 11月 26日 16时止（保
证金须在此时间之前到达指定账户，保证金逾期到
达的，不接受报名）

标的展示时间：自公告之日起至报名截止时间止
标的展示地点：标的物所在地（按通知进入现场

进行踏勘）
联系电话：0375-2885588 15836999999
公司地址：平顶山市新华路中段豪享来楼上四楼
公司网址：www.hnjlpm.com

河南省金霖拍卖有限责任公司
（中国拍卖行业A企业）

2021年 11月 20日

金霖拍卖公告

本报讯（记者毛玺玺 通讯员刘

奎娟）“老板，咱店里这么多衣服，隐

患问题必须消除到位，一定要安装烟

感报警器，灭火器也要成对排放，每

天离店前注意检查电源是否关闭。”

11月 19日，新华区中兴路街道应急

办主任张华平在和平路商业步行街

进行安全隐患排查时对商户说。

为消除安全隐患、织密“安全

网”，中兴路街道盯紧重点区域，联

合消防、住建、城管等多个部门对

辖区 32 栋高层建筑的消防安全进

行大排查，对存在问题的建筑负责

单位下达整改通知书，责令限期整

改。街道纪工委监督各社区对前

期已完成安全排查的 609 个“九小”

门店进行“回头看”，督促商户整改

隐患，弥补安全漏洞。各社区在居

民小区开展安全知识大宣传活动，

提醒居民注意用火用电安全，禁止

在楼道堆放杂物、停放电动车等，

提高警惕，防患于未然。

“安全是群众安居乐业的最基

本需求，也是我们的重点工作、底

线工作，我们采取上述措施就是要

把看得见的安全隐患排查出来、整

改到位，提高企业、商户和居民的

安全意识，提高防范能力，为居民

的生产和生活拉上‘安全阀’。”中

兴路街道办事处主任温丹丹说。

排查隐患 开展“回头看”

中兴路街道织密“安全网”
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本报讯 （记者王桂星）11 月 19

日下午，全市民营经济“强信心、挖

潜力、促增长”活动座谈会在市企

业家之家召开。市委常委、统战部

长刘颖出席并讲话。

会议听取了汝州市、郏县、新

华 区 等 县（市 、区）统 战 部 门 关 于

“万人助万企”、民营经济“强信心、

挖潜力、促增长”活动等情况的汇

报，对下一步如何推动民营经济发

展作出安排部署。

刘 颖 强 调 ，民 营 经 济 的 每 一

步 发 展 、每 一 步 成 就 都 离 不 开 党

的 正 确 领 导 ，离 不 开 党 的 改 革 开

放伟大决策和伟大实践。各级各

部门要把学习党的十九届六中全

会精神作为当前和今后一个时期

的 重 大 政 治 任 务 ，引 导 民 营 经 济

人士凝心聚力、团结奋进，推动民

营 经 济 转 型 升 级 、健 康 发 展 。 要

突出重点，强化形势政策宣讲，扩

大 帮 扶 覆 盖 面 ，推 动 纾 困 解 难 政

策 落 实 ，完 善 诉求响应和快速解

决问题机制，确保活动落地见效，

为民营企业发展营造良好外部环

境。要把开展好“万人助万企”和

民 营 经 济“ 强 信 心 、挖 潜 力 、促 增

长”活动摆在突出位置，为活动开

展 提 供 坚 强 保 障 ，促 进 全 市 民 营

经 济 高 质 量 发 展 ，为 全 面 建 设 社

会主义现代化新鹰城作出积极贡

献。

刘颖在全市民营经济“强信心、挖潜力、
促增长”活动座谈会上强调

突出重点强化保障 推动民营经济高质量发展

本报讯 （记者何思远）11 月 19

日，市 政 协 副 主 席 杨 英 锋 带 领 部

分 市 政 协 常 委 、委 员 、提 案 人 ，就

市政协九届四次会议上第 12 号提

案《“十四五”期间，推动平顶山智

慧 养 老 服 务 产 业 发 展 的 建 议》进

行督办。

在听取了市民政局、市卫健委相

关负责人的情况汇报后，杨英锋指

出，当前，智慧养老服务工作在我

市已经开创了良好局面，取得了一

定成绩，但还存在不足和问题，各

有关单位要站在全局和战略高度，

充分认识开展这项工作的重要意

义，切实把思想和行动统一到工作

部署要求上来，进一步增强责任感

和 使 命 感 ，努 力 形 成 上 下 各 负 其

责、齐抓共管的良好局面，更加自

觉主动地做好工作。要加强落实，

确保各项工作任务落到实处；要加

强协调，完善工作制度；要加强宣

传，营造推进智慧养老服务产业发

展的浓厚氛围，按照既定的目标和

确定的措施，一件件抓细化、一项

项抓落实，推动智慧养老服务高质

量发展。

杨英锋还到新华区矿工路街

道综合养老服务中心，卫东区东安

路街道综合养老服务中心、卫东区

葡萄园社区助餐中心进行了察看。

杨英锋督办重点提案时指出

推动智慧养老服务高质量发展

本报讯 （记者卢晓兵）11 月 19 日，记

者从市文物事务服务中心获悉，国家文物

局公布《大遗址保护利用“十四五”专项规

划》（以下简称《规划》），我市清凉寺汝官窑

遗址、战国楚长城叶县段入选。

《规划》公布省、自治区、直辖市大遗

址 145 处，河南省的仰韶村遗址、北阳平

遗 址、大 河 村 遗 址、平 粮 台 古 城 遗 址、二

里 头 遗 址 、偃 师 商 城 遗 址 、郑 州 商 城 遗

址、小双桥遗址、殷墟、郑韩故城、汉魏洛

阳故城、邙山陵墓群、隋唐洛阳城遗址、北

宋东京城遗址、宋陵、清凉寺汝官窑遗址

16 处入选；公布跨省（自治区、直辖市）大

遗址 5 处，其中我省的战国楚长城叶县段

入 选 第 一 批 国 家 级 长 城 重 要 点 段 名 单 ，

我省的回洛仓遗址、含嘉仓遗址、州桥遗

址、荥 阳 故 城（含 古 荥 冶 铁 遗 址）被 列 入

大运河项目。

战国楚长城叶县段位于叶县西南辛店

镇、保安镇、夏李乡、常村镇一带的山区，呈

弯曲线状，总长约 60 公里，东起小梁沟南

走马岭，向西经转山、鹞山、龙头山、七棵

树，继续向西过小山寨、毛毛山、花头山、闯

王寨、牤牛蛋山、跑马岭、五里坡、八戒岭、

高楼山、红石崖、老疯子脊、歪头山，过孤石

滩水库后，再向西经老青山、交界岭、雕崖

山，止于双山垭。叶县境内楚长城遗址是

楚长城体系中保存最好的山区地面墙体和

山险的代表，另有面积较大的兵营遗址和

五里坡烽火台遗址。

清凉寺汝官窑遗址位于宝丰县大营镇

西南 2.5 公里的清凉寺村、韩庄村。该遗址

是我国宋元时期一处规模较大的汝瓷官窑

遗址，也是一处以汝官窑为中心的宋元时

期重要窑址群。

我市两处遗址
入选国家专项规划

11 月 19 日，湛河区曹镇乡曹东村村

民在囤积稻谷秸秆。

曹 镇 乡 稻 谷 种 植 面 积 达 1.2 万 亩 ，

每 逢 收 获 就 会 留 下 大 量 秸 秆 ，现 有 20

余 户 村 民 经 营 稻 谷 秸 秆 收 集 销 售 业

务 。 如 此 变 废 为 宝 不 仅 可 避 免 燃 烧

秸 秆 造 成 污 染 ，还 可 助 农 增 收 ，一 举

两 得 。

本报记者 姜涛 摄

回收稻谷秸秆


